

Granollers), la dos (con sede en Mollet, provisionalmente trasladada a Montmeló) y la tres (con sede en Sant Celoni). Como explica la secretaria de la zona uno, la citada Encarna Ciurans, "con esta medida cada comisión encargada de redactar el plan de cada zona ha podido decidir de forma más ajustada cuáles son las necesidades reales y prioritarias de cada centro". Por eso las comisiones las forman desde representantes del profesorado hasta los jefes de estudios de cada centro, pasando por responsables políticos del campo de la educación o inspectores del Departament d'Educació. Concretando más los objetivos del plan, Ciurans pone como ejemplo que algunos de los objetivos del plan para este curso son "potenciar el inglés en el ciclo inicial, fomentar los usos más pedagógicos de las nuevas tecnologías o estar atentos al papel de la lengua en la integración social". Por ello, por ejemplo, dentro de las mejoras realizadas para este curso, se han dotado de ordenadores las llamadas 'aulas de integración', que acogen estudiantes llegados durante el curso y que tienen problemas para poder expresarse en castellano o catalán y entenderlo. Es sólo una de las actuaciones realizadas este verano en la adecuación de las escuelas.

#### 60 'KILOS' EN MEJORAS

Esa es la inversión (redondeada y en pesetas) que ha realizado el Ayuntamiento en mejorar las instalaciones de 13 centros de la ciudad: casi 60 millones de los de antes: 350.000 euros. Una inversión (cuya cantidad es variable) que se realiza cada año para adecuar las escuelas a sus necesidades principales. Y que hacen que el regidor de obras y proyectos, **Albert Camp**, destaque el "papel prioritario que tiene la educación en esta ciudad. Es una cifra muy significativa, y año a año hemos ido consiguiendo unos centros de los que



Los educadores llenaron el Aula Magna del Antoni Cumella en el acto de inauguración del curso 05/06.

nos sentimos muy orgullosos".

Por ello, el pasado miércoles una expedición de representantes consistoriales recorrió las escuelas donde se habían hecho las principales reformas para comprobar en primera persona las mejoras. Una mejoras que este año han ido encaminadas, como dice el propio Camp, a "reforzar la seguridad y la protección de los alumnos", por lo que se ha mejo-

rado, sobre todo, en la instalación de sistemas de alarma y en mejoras en los accesos y salidas de emergencia. De hecho, la partida más importante de la inversión ha sido una de 49.000 para la instalación de un sistema de alarma centralizado para todos los centros afectados: nueve de públicos (el Pereanton, el Granullari, el Salvador Espriu, el Mestres Montaña, el Fe-

rrer i Guàrdia, el Ponent, el Fàtima y el futuro nuevo centro del Lledoner, cuyas primeras aulas de P-3 se han instalado provisionalmente en el edificio de Can Puntas, junto al Pereanton), y cuatro de municipales (el Cangur, la Tortuga, el Salvador Llobet y la Escola de Treball). Asimismo en todos ellos se han realizado mejoras específicas dependiendo de sus necesidades: desde nuevas instalaciones eléctricas o térmicas hasta la instalación de pararrayos, pasando por repintados de las paredes o nuevas aulas informáticas. Además, la Generalitat prevé invertir próximamente otros 90.000 euros en los centros de la ciudad.

Como se encargó de destacar el alcalde Mayoral, "la conselleria está muy implicada con la ciudad", afirma. De hecho, la consellera d'Educació, **Marta Cid**, volverá a Granollers el próximo 23 de octubre a conocer de primera mano las reformas hechas y la marcha de las obras de los nuevos centros. "En los últimos años se han abierto 90 aulas nuevas en la ciudad, lo que da cuenta de la inversión en educación que se está haciendo", añade Mayoral. "Y eso nos incluye a todos: es compromiso de toda la ciudadanía fomentar un sistema educativo que responda a los nuevos retos de una sociedad cambiante". Es por ello que este año se ha hecho una caso nueva: dar un bienvenida oficial a los nuevos profesores llegados este curso a Granollers: cerca de una cincuenta. Se trata, en palabras de la regidora Sanjuán, de conseguir que los recién llegados profesionales "se integren lo máximo posible en la vida de la ciudad, que la conozcan y la hagan suya". Por ello se realizará también una visita turística para que conozcan los rincones y la historia de la ciudad para así poder transmitirlo a sus alumnos. Y es que no hay que olvidar que la educación es la base y el futuro de toda sociedad.

## Dos nuevos centros en septiembre

Esa es la previsión del Ayuntamiento: que los dos centros nuevos que han de construirse en la ciudad (el del Lledoner y el de Ferrer i Guàrdia) estén listos para entrar en funcionamiento el próximo curso. Esta misma semana, salía publicado en el Butlletí Oficial de la Generalitat que la administración autonómica había encargado ya la redacción del proyecto para la construcción del centro del Lledoner, obras que en principio tienen un presupuesto de 1,5 millones de euros y que se realizarán de forma rápida (utilizando módulos preconstruidos, como se hizo por ejemplo, con la Escola de Policia de Mollet). La primera piedra del CEIP del Lledoner se puede considerar que ya se ha puesto con las dos aulas de P-3 de la escuela de música, ya que los alumnos continuarán su formación el curso que viene en el nuevo edificio y con el mismo equipo educativo. Con ambos centros, se espera dar respuesta provisional a la creciente demanda educativa que tiene Granollers.

Restaurant  
**ATENEÀ**

de l'Atenea Vallès Aparthotel \*\*\*\*  
Magallanes / Aragó - 08400

**REUNIONES de EMPRESA a la CARTA**  
**FORFAIT todo incluido: 41 €.** (7% IVA no incluido)

Incluye: Sala de reunión + coffee-break + Comida gastronómica.

Salones de 15 a 150 personas. Climatización - Luz natural.

**BANQUETES, CELEBRACIONES y EVENTOS INOLVIDABLES**

Menús todo incluido: 35-39 €. (7% IVA no incluido)

DESPEDIDAS FIN DE CURSO. CELEBRACIONES FAMILIARES. BODAS. COMUNIONES. BAUTIZOS

Reservas a: **Jordi Gutierrez i Romá Rodríguez**  
Telèfon 93.879.48.20. e-mail: [rtevalles@city-hotels.es](mailto:rtevalles@city-hotels.es)  
web: [www.aparthotelateneavalles.com](http://www.aparthotelateneavalles.com)

